

Yamaha wartet 120 Tage bis zur ersten Rate

„Sofort fahren - später zahlen!“ – unter diesem Motto steht ein neues Finanzierungsmodell bei Yamaha. Käufer eines Motorrads oder Scooters der Marke (ausgenommen: Wettbewerbsfahrzeuge) müssen rund vier Monate lang nichts zahlen. Die erste Monatsrate wird erst nach 120 Tagen fällig. Die Aktion ist kombinierbar mit allen anderen aktuellen Angeboten der Marke, erstreckt sich auch auf mitbestelltes Original-Zubehör und ist bis 30. Juni 2020 befristet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yamaha Tracer 700.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha
